

Le Congrès paysan latino-américain exige la fin du blocus étasunien contre Cuba



La Havane, 18 avril (RHC).- Le 6e Congrès Latino-américain d'Organisations Paysannes a exigé à Buenos Aires la fin du blocus économique, commercial et financier étasunien contre Cuba.

Il a également condamné l'ingérence de Washington dans les affaires intérieures du Venezuela.

Plus de 1 200 délégués de 21 pays présents à la rencontre ont réaffirmé leur appui à l'intégration et à l'unité régionales. Ils ont mis en exergue le travail de mécanismes comme l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique et de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

La veille, à l'occasion de la Journée Internationale de la Lutte Agricole, des leaders paysans et des militants pour le droit à la terre ont pris part à une manifestation gigantesque dans la capitale argentine en signe d'appui à la souveraineté alimentaire et de protestation contre le capital transnational.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53136-le-congres-paysan-latino-american-exige-la-fin-du-blocus-etasunien-contre-cuba>



Radio Habana Cuba